

Rückblick auf den Lichtenstern-Marathon 2016



Wie auch in den vergangenen Jahren war ein Laufteam des Obersulmer Rathauses mit am Start des Lichtensternlaufs.



Auch Kindergartenkinder der Obersulmer Kindergärten haben sich auf das Rennen vorbereitet und alles gegeben.



Viele motivierte Läufer, mit und ohne Beeinträchtigung, freuten sich auf das gemeinsame Lafevent und konnten den Start kaum erwarten.



Bürgermeister Tilman Schmidt lief mitten in der sportlichen Menge.



Am Ziel wurden alle Läufer jubelnd begrüßt und gefeiert.



Auch das Rathaus-Team hat es bis zur Grundschule Affaltrach geschafft.

(Fotos: Gemeinde)